

martes 20 de diciembre de 2016

# Inauguración del Belén Municipal y del Pregón de la Navidad 2016 en Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrían, presidían en el mediodía de este domingo 18 de diciembre, en la iglesia de San Juan de Dios, la inauguración del Belén Municipal de Antequera, realizado en el transcurso del Pregón de la Navidad de la Hermandad de Belenistas El Nacimiento y que corrió a cargo de Antonio Jesús Palomo.



[Descargar imagen](#)

El acto también contó con la participación del grupo Ensemble de Saxos de la Escuela Municipal de Música de Antequera.

La dirección del Belén Municipal 2016-2017 ha corrido a cargo de Manuel Grau, contando con el apoyo y la colaboración de componentes de la Hermandad de Belenistas y del Taller Municipal de Belenes. Algunos de los motivos recogidos en dicho Nacimiento son el dolmen de Menga, la Peña de los Enamorados, El Torcal o la plaza del Portichuelo, aludiendo así en parte a la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)

El horario de visitas del Belén Municipal en la iglesia de San Juan de Dios será, de lunes a domingo, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas, hasta el próximo 6 de enero inclusive.



[Descargar imagen](#)